

# 飛び出せ野球小僧！

日本とニカラグアのの違いって？



## スポーツ庁が管理している野球チームの指導

### 日本人とニカラグア人の違いを感じる

最近では野球の練習を毎日行っています。午後の2時からと時間が決まっていますがその時間に来る子供はほんの数人。全員が集まるのは午後2時40分くらい。最初は「なんでみんな遅刻してきても平気な顔をしているのだろう？」と思っていましたが、近頃では「文化の違い」だと考えを変えました。日本人が決められた時間の10分前に来たりするのはニカラグア人にとってはわからないことだと思います。しかし、私が大切にしたいのは「約束」には「相手」がいることです。相手を思うことはスポーツにも繋がる大切なことだと少しずつ伝えたいと思っています。

1

### 出席を取る

以前までは曖昧であった出席確認を決まった時間に行う。

2

### 数から時間へ

試合や練習量を数ではなく、時間で決めることにする。

3

### テストの実施

スポーツテストを実施し、子供達が自分の成長を確認できる。



### 体作り運動

どんなスポーツにも大切な体作り運動を取り入れています。スキップやカエル跳びなど様々なメニューを子供達が楽しくできる工夫をしています。最近では子供達が私が考えたメニューを覚え、自分たちで動けるようになっていきます。



体作り運動は練習の最後にも取り入れています。ニカラグアの子供達にとって「ブリッジ」や「ゆりかご」といった運動は学校で行われていないので新鮮！！子供達の動きを見ていると体の硬い子供が多いので続けることで動きのしなやかさに繋がると考えています。

## 隣に困っている外国人がいたら どうしますか？



日本にいと考えることがない「**外国人の気持ち**」私も日本にいとときは考えることがありませんでした。しかし、ニカラグアにきてから二ヶ月。私は外国人なんだと実感する出来事が多々ありました。この写真を見てもわかるようにたくさんのニカラグア人がいて日本人の私1人だけここにいました。私はスーパーに行きたいが道を知らずここにきてしまいました。

この時にニカラグア人のある家族が迷っている私のことを助けてくれました。ここでわかって



欲しいのは、外国人は文化や習慣が違ふ国へ来て何もわからないんです。

そして、「ここを1人で歩いたら危険だよ」と教えてくれました。そして、バスの乗り方もわからない私に対してバス停までわざわざついてきてくれました。

### あなたは目の前の外国人が困っていたら助けることができますか？

**言葉がわからなくても困っている人は見ればわかる。外国人も一緒です。そんな姿を見たら助けてあげよう！！**

## 道で出会った少年

彼はたまたま道で出会った少年。年齢は9歳。日本でいと小学校3年生ですね。ニカラグアの小学校は12月と1月の2ヶ月間休みなので道にはたくさんの子供達がいます。この子は隣で友達がサッカーで遊んでいるのにお店の手伝いを一生懸命やっていました。この子の家は雑貨屋さんをやっているお母さんが料理をしているときはいつも店番をしているそうです。「サッカーやらないの？」と聞いたら「お母さんが忙しいから手伝いが先だよ」とこの子は言いました。将来の夢はサッカー選手。必ずお母さんのためにサッカー選手になるでしょう！自然とお手伝いができるこの子の姿に感動してしまいました！

